

**Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen im Rahmen der Haushaltsrede 2007
Sitzung des Rates vom 05.03.2007**

Betr:

Beauftragung eines Entwicklungskonzeptes unter Beteiligung der Entwicklungs-GmbH

Die Ministerzusage zur Finanzierung eines Strukturgutachtens wurde nicht genutzt. Das Angebot der Eitorfer Geschäftswelt sich finanziell daran zu beteiligen ausgeschlagen. Politisch durfte man den Grünen diesen Erfolg nicht gönnen. Auch wollte man nicht, dass die Eitorfer Geschäftswelt sich finanziell an dem Gutachten beteiligt da man fürchtete, dass die dann auch mitreden wollten. Ein Schlag ins Gesicht von Menschen die bereit waren sich für die Gemeinde einzusetzen! Inzwischen haben CDU und FDP im Land die Förderung städtebaulicher Konzepte gestrichen. Lediglich durch umgesetzte Projekte wird ein Gutachten im Nachhinein teilweise refinanziert. Damit entgehen Eitorf 40.000 Euro. Herzlichen Glückwunsch, auch hier wieder eine großartige Leistung derer, die in Eitorf die politische Verantwortung tragen. Auch hier gilt leider wieder: „Wer zu spät kommt, den bestraft das Leben.“

Wir beantragen dennoch die Beauftragung eines Entwicklungskonzeptes weiter zu betreiben. Eine Beteiligung der Entwicklungs-GmbH ist zu prüfen.